

Liebe Gemeindemitglieder, liebe Freunde

Am **2. Mai 2022** traf sich der Bezirksrat zu einer Sitzung. Gerne informieren wir Euch über einige der behandelten Themen.

Gemeindefest vom 18.-19. Juni 2022

Gerne laden wir Euch zum Gemeindefest vom 18.-19. Juni 2022 ein. Schon jetzt geben wir Euch einen ersten Einblick. Genauere Informationen folgen.

Am Samstagabend wird das Fest mit einem Spielabend im EGW Langenthal eröffnet. Am Sonntag treffen wir uns bei der idyllisch gelegenen Waldhütte Bowald. Diese befindet sich nahe der Hauptstrasse zwischen St. Urban und Vordemwald. Dort findet ein Gottesdienst mit anschliessendem Mittagessen statt.

Bei Regenwetter feiern wir im EGW Langenthal.

Exkursionen und Gemeindeferien

Bereits in vergangenen Jahren fanden im EGW Langenthal spannende Exkursionen und Gemeindeferien statt. Diese Tradition soll weitergeführt werden. Für die nächsten fünf Jahre hat Robert Hugentobler ein spannendes Programm zusammengestellt. Über die bevorstehenden Aktivitäten informieren wir zu gegebener Zeit. Schon jetzt danken wir Robert herzlich für sein grosses Engagement!

Das KiHü-Team braucht Verstärkung

Welch ein Segen! Im KiHü ist Leben eingeekehrt. Bis zu zehn Kinder werden dort aktuell betreut. Während einige davon noch sehr klein sind, erkunden andere krabbelnd oder auf kleinen Füsschen die Welt.

Kleine Kinder erfordern eine aufmerksame Betreuung. Wer ist bereit, das KiHü-Team zu unterstützen? Renate Aebersold freut sich über Euer Interesse.

Ukraine

Die Situation in der Ukraine macht betroffen. Das Schicksal der Geflüchteten bewegt. Auch im Bezirksrat machen wir uns Gedanken zum aktuellen Geschehen. Wie können wir der Not begegnen? Wie können wir als Gemeinde einen Beitrag leisten? Im Austausch mit der Landeskirche und mit anderen Gemeinden suchen wir derzeit nach Möglichkeiten.

Nächste Bezirksratsitzung

Habt Ihr **Ideen, Anliegen, Fragen?** Bitte meldet Euch bei einem Bezirksratsmitglied. Die nächste BR-Sitzung findet am Mittwochabend, 8. Juni 2022 statt.

Wir grüssen Euch herzlich!

Walter Bachmann, Ursula Fahrni (BR-Post), Fabienne Gabler, Regina Gerber, Gabriela Peter, Matthias Rüetschi und Tobias Zurbuchen